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Leben

Wir haben unsere Energie sauber gemacht.
Saubere Energie soll günstig sein.
Deshalb müssen wir die Steuern auf Strom senken.

Das Deutschland-Ticket soll bleiben!
Wir wollen, dass Bus und Bahn günstig sind.
Millionen Menschen haben schon das  
Deutschland-Ticket genutzt.

Wohnen soll bezahlbar sein.
Die Mieten sollen nicht zu teuer sein.
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Deutschland

Deutschland soll wieder erfolgreich werden!
Wir wollen Deutschland verbessern:

•	 Kinder sind unsere Zukunft. 
Für sie wollen wir Kitas und Schule erneuern. 
Kinder sollen gern in die Kita und Schule gehen.

•	 	Alle Menschen haben ein Recht auf Fortbewegung.  
Wir wollen, dass Busse und Bahnen moderner werden. 
Und wir reparieren alte Brücken.

•	 Alle Menschen haben ein Recht auf Information. 
Deshalb sorgen wir dafür, dass es überall  
schnelles Internet gibt.
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Europa

Europa ist unsere Heimat und Zukunft!
Europa ist unsere Antwort auf Kriege und Gefahren.
Nur zusammen mit unseren Nachbarn sind wir stark.
Zusammen können wir Frieden und Freiheit sichern.

Europa soll unabhängig bleiben.
Zum Beispiel im Bereich Energien und Medikamente.
Wenn es Probleme in Ländern außerhalb von Europa gibt,
dann liefern diese Länder vielleicht keine Energie und 
Medikamente mehr.
Wir wollen Europa unterstützen.
Damit Europa weiterhin stark ist.
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Klima

Wir müssen die Klima-Krise  
bekämpfen.
Nicht für das Klima.
Sondern für die Menschen.
Für unsere Kinder und Enkel-Kinder.

Erneuerbare Energien sind unsere Antwort.
Erneuerbare Energien schaden nicht dem Klima.
Erneuerbare Energien …
•	 sind billig
•	 sind sauber
•	 	machen uns unabhängig von anderen Ländern

Auf der Welt gibt es zu viel Plastik.
Und zu wenig davon wird wiederverwertet.
Wir wollen den Plastik-Müll stoppen!

Unsere Natur muss gesund bleiben.
Nur dann geht es auch den Menschen gut.
Wir schützen Wälder, Böden, Meere und Flüsse.
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BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
Bundesgeschäftsstelle
Platz vor dem Neuen Tor 1
10115 Berlin
T +49 30 28442-0
E-Mail: info@gruene.de

Am 23.02.  
GRÜN  

wählen.
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